

<https://info.nodo50.org/David-Gari-militante-antifascista.html>



David Garí, militante antifascista, entre nosotros siempre

- Noticias - Noticias Destacadas -



Publication date: Jueves 30 de octubre de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

El pasado 18 de octubre moría en Berlín David Garí, militante antifascista en la capital alemana, ciudad en la que vivía desde hace 13 años. David, antes de su marcha, fue un conocido activista madrileño. En su última etapa fue muy activo en las okupaciones de Estrecho, Lavapiés y en el movimiento de los Centros Sociales Okupados.

Nuestro amigo, camarada y militante anticapitalista nació en Madrid. Siendo muy joven fue miembro de la organización juvenil de la Liga Comunista Revolucionaria y posteriormente se incorporó al área de la autonomía madrileña a través de la coordinadora de colectivos Lucha Autónoma.

Recordamos a David cuando era un chaval muy joven, un adolescente, pocos años antes de marchar a Berlín. Lo recordamos en las movidas de los desalojos y en historias antifascistas que por aquella época ya eran muchas y a veces duras. Eran los primeros años de la Coordinadora Antifascista y del Colectivo Autónomo Antifa en el que él no militaba pero al que se acercaba con curiosidad. Pero sobre todo lo recordamos en Lavapiés, en la Taberna Grándola, riéndose y festejando con sus colegas, en las alertas antifas de los 20N en el barrio y en aventuras políticas callejeras de diverso tipo. Muy amigo del mítico Negro Eno (también fallecido) que tenía la edad de su padre y lo protegía como si fuera su hijo. Porque David en aquella época era un niño, pequeñajo, "inocente" y bueno. Eran los primeros 90, éramos cuatro gatas y parábamos en los cuatro mismos sitios.

Inspirado por el movimiento okupa y las luchas berlinesas en la **Mainzer Strasse** en el año 1990, emigró al barrio de Friedrichshain en Berlín. Allí fue militante del movimiento antifascista, okupa y antiglobalización contra las cumbres en toda Europa.

Presente en las más importantes citas de la lucha anticapitalista estuvo en las barricadas de Praga contra el Banco Mundial en el 2000, luego en Gottemburgo en el 2001 contra la Unión Europea donde David vio a la Policía disparar con pistolas a los manifestantes y posteriormente en las movilizaciones contra el **G8 en Génova** vio cómo la Policía asesinó a nuestro compañero **Carlo Giuliani**.

Con todo esto David siguió con las luchas en Berlín y cualquier otra ciudad. Asistió hasta Grecia a una contra-cumbre en Thesalónica en el 2002 donde hubo una represión muy dura contra los manifestantes anti UE. Participó en las protestas contra el encuentro anual de la OTAN en Munich y contra el G8 en Evian/Ginebra (2003) y en los bloqueos contra el G8 también en Rostock en junio de 2007.

David fue un entusiasta de la rebelión y la revuelta. Muy activo en la lucha antifascista, en la resistencia a desalojos de casas okupadas, en acciones directas contra las lacras de la explotación, las guerras y el capital.

En la contra-cumbre de Rostock participó tanto en las acciones directas contra la Policía y nuestro "**black block**" como en los bloqueos no-violentos en los campos de Heiligendamm. David estaba convencido de que solo con la unidad de la resistencia y las diferentes formas de actuación podemos vencer el capitalismo, la injusticia.

En primavera de este año vino de las manifestaciones antifascistas en Madrid contra un acto nazi en el centro de la ciudad. Estaba en primera línea alrededor de la **Plaza de Tirso de Molina** y en las acciones directas. Vino a Berlín con las ojos flameados por esa noche antifascista en Madrid.

David Garí, militante antifascista, entre nosotros siempre

Con raíces catalanas, impresiones madrileñas, una vida en Berlín y con las experiencias de mil calles europeas David soñó con una vida sin cadenas. Soñó con una vida loca y acompañado por los amigos. Soñó con amor a su gente y con odio a la represión.

Nosotros le vamos a echar de menos! En las fiestas y en las calles. En nuestro barrio y nuestros corazones. En momentos como estos acompañamos a su familia, amigos y compañeros en el sentimiento.

Der Kampf geht weiter!

¡La lucha sigue!

Izquierda Antifascista de Berlín

Nodo50

¡¡Tus amig@s y compañer@s de Madrid no te vamos a olvidar nunca!!

:: Más info en Antifa.de